



稲穂いなほ

R2. 9. 8
No. 20
仙南小学校

「水土里ネット施設体験学習会」(4年) 8月26日(水)
南旭川水系土地改良区・仙南土地改良区の皆さん、ありがとうございました。

水たんけん～田んぼの水は、どこからくるのだろう？

4年生は、これまで「水」をテーマに生活用水や農業用水について学習を進めてきました。今回は南旭川水系土地改良区・仙南土地改良区の協力により、「仙南地区の田んぼの水はどこからくるのだろう。」ということで、美郷町にある金沢ダムや横手市にある大松川ダムなどを実際に見学したり、管理維持に関わる方の話を聞いたりすることによって、水源のしくみや大切さについて理解を深めることができました。お世話になりました。ありがとうございます。



金沢ダム見学

「観察田に案山子の設置」(5年) 9月7日(月)

「ふれんず学年の田んぼ」に頼もしい見張り役

学校の周りの稲穂も黄色く色づき頭を垂れてきました。5年生はF. OOさん(5年OOさんのお祖父さん)からお借りした水田に出かけ、順調に生育し、収穫を目前にした田んぼに案山子を設置してきました。

この案山子は、実が入った稲穂を鳥などから守るために夏休み前に完成させました。全部で12体の案山子を頼もしい見張り役として設置してきました。近くを通る際はそのユニークな姿をご覧ください。

次回は、いよいよ稲刈りです。餅米ですので、今のところ、10月上旬頃を予定しています。



今年度の水泳学習の最後に着衣泳に挑戦(2・4・6年)

今年度の水泳学習も9月7日(月)で終了しました。コロナ禍で水泳学習を実施していない学校もある中、本校では無事にそれぞれが水泳検定のめあてに向かって泳力をアップすることができました。そして、今年は2・4・6年が「命を守る」「水の事故の危険性」を体験するために最終日に着衣泳を行いました。服を着ていてもじょうずに水に浮かぶ方法やペットボトルなどを抱えてラッコのように浮かぶ着衣泳に挑戦していました。このような学習は2年に一度体験できるように計画していきます。



ネット安全教室 8月27日

本校の子どもたちのネット利用の実態については、学校報No.18でもお伝えしましたが、今回は3・4年生がネット・ゲーム依存症のこわさや脳の発達に与える影響などについて学習しました。

ゲストティーチャーに町の情報支援員のT.先生を迎えて、ゲーム依存症になるとどんな生活になってしまうのかを動画視聴しました。生活が昼夜逆転したり、学校にも行けず引きこもってしまったりと追い詰められていく主人公の様子に怖さを感じながら真剣に見入っていました。

また、スマホやゲームの長時間使用が原因でアンバランスな発達をした「ゲーム脳」について知りました。そうならないために、外で思いっきり体を動かすことや友達と一緒に遊ぶことを通して協調性や優しさ、思いやりが育まれていくことを学びました。



真剣に話を聞く子どもたち

【児童の感想から～4年2組 T. ○○○さん】

今日、わかったことはゲームやスマホ、タブレットを毎日2時間以上見ると、脳が変わってしまうのが「ゲーム依存症」とわかって、わたしもたまに2時間以上やっているので気をつけたいです。

怖かったのは、「ネット・ゲームの依存症」です。理由はネットやゲームをやりすぎると目や脳が変わるから、わたしは怖いと思いました。これからもネットやゲームに気をつけたいです。

学習発表会の日の下校の仕方について（お願い）

先日、学習発表会の参観者名簿と一緒にお子さんの下校方法についてアンケートをとらせていただきました。その結果、お迎えの子どもさんが多く、12時20分～30分の下校時間帯は迎えのためにホールが密になったり、駐車場も混み合い渋滞したりすることが予想されます。この日は、休日にもかかわらず町教育委員会よりスクールバスを運行してもらうこともあり、危険回避のため、次のように変更をお願いいたします。

○スクールバスで登校した児童は、全員スクールバスで下校させてください。（降車する停留所へのお迎えをお願いします。）→どうしても自家用車での迎えが必要な場合は担任へ申し出て下さい。

○それ以外の児童（徒歩や自家用車での通学など）については、アンケートに記入された下校の仕方をお願いします。

※見通しが甘くて申し訳ありませんでした。下校の安全確保のためご協力をお願いします。校庭はスクールバスが乗り入れるため、車の乗り入れは児童クラブ裏の駐車場を利用下さい。